

BERICHT

19. Mai 2014

Junge Cavemen gewinnen knapp

Herrenmannschaft kann trotz beherzter Aufholjagd nicht punkten



Zum Auswärtsspieltag in Bretten, hatten sich beide Mannschaften der Villingendorfer Baseballer einiges vorgenommen. Während die Jugendmannschaft auf einen bislang unbekanntem Gegner traf, wussten die Herren schon genau, was auf sie zukommen würde.

Hochmotiviert gingen die Jungen Höhlenmenschen dann auch in das Spiel.

Die ersten Spielabschnitte zeigten sich ziemlich ausgeglichen, es wurde um jeden Run gekämpft, doch im 4. Inning gewannen die Villingendorfer dann immer mehr die Überhand und zogen auf 8 Punkte davon. Doch die Gastgeber gestalteten ihre letzte Schlagchance noch einmal spannend und kamen bis auf 2 Runs heran. Letztlich reichte es aber doch für einen 22:20 Sieg für die Nachwuchs Cavemen. Besonders erwähnenswert war hierbei ein „in the Park Homerun“ von Cosmas Wagner.

Auch das Spiel der Erwachsenen war hart umkämpft. Die Defensive beider Mannschaften

Stand in den ersten 3 Spielabschnitten gut, doch die Cavemen ließen dann eins ums andere Mal zwar nur wenige Punkte zu, diese summierten sich aber, so dass es im letzten Inning 2 zu 10 für die Brettener stand. Auch eine Aufholjagd, die noch ganze 3 Runs einbrachte konnte letztlich die Niederlage nicht mehr verhindern. Das Spiel endete mit 10:5 für die Bretten Kangarous.

Die mitgereisten Fans kamen voll auf ihre Kosten und freuen sich bereits auf das nächste Heimspiel am kommenden Samstag, 24.05.14 um 14 Uhr Cavemen Jugend : Karlsruhe Cougars im Baseball Park Riedwasen in Villingendorf.

[Nach oben](#)